

権人 学習シリーズ

「さん」「くん」「どつち

泉台小学校 校長 小田切澄男

私は高校時代の苦い経験を思い出しています。I中学校から入学して来た多くの友だちは、ニックネームで呼び合っていました。入学間もない時でした。...

が「中学生の頃から村の寄り合いに出ているが、『○○くん』と呼んでもらったことがうれしかった。と自らの気持ちを語り、幼い私を「澄男くん」と呼んでくれました。...



【地区館情報】

飯山

◇冬期老燃教室開催

例年4月から11月の間、月2回開催している「老燃教室」ですが、参加者から冬期にも開催をという要望を受け、今回初めて冬期における老燃教室を3月20日・27日の2回飯山市公民館講堂にて開催しました。



以外に講習だった公式輪投げ

30分ほどのミニ講演等の後、市体育指導委員の出前講座で軽体操やニュースポーツを行い、今冬の運動不足の体を動かし、4月10日からの19年度老燃教室へのステップと



ボデイエクササイズ 2月から3回にわたり「すつきり!ボデイエクササイズ」講座が、15名の参加者で楽しく行われました。

木島

◇地区集落院役員研修会

3月18日(日) 木島公民館で40名ほどの参加者のもと「これから始まる裁判員制度」・「男女共同参画啓発」のビデオ鑑賞で懇談会を行いました。

◇木島ウオーキングサークル

毎月第一月曜PM7時30分〜9時 申込期限4月27日(金) 毎月第二・四水曜PM7時30分〜9時 随時募集しています。

◇「男も厨房に入る講座」

毎月第一火曜PM6時〜8時 申込期限5月10日(木) お申込みお問い合わせは木島公民館TEL620555まで。

瑞穂

◇すつきり!

ボデイエクササイズ 2月から3回にわたり「すつきり!ボデイエクササイズ」講座が、15名の参加者で楽しく行われました。

《美術館の展示活動情報》

春の草花がいつせいに花開くこの季節は、美術館で年2回行っている展示替えの時期でもあります。通常、美術館では約130点の収蔵作品と個人の方々から借入させていた...



品が中心となっています。今月17日からまた新たな常設展示が始まりました。一部は引き続き展示される作品もありますが、逆に普段あまり展示されることのない作品が登場することもあります。

「飯山の峠、歴史と文化が眠る道」

信濃と越後を結ぶ飯山の峠道は、交通の要所として盛んに利用されました。戦国時代、富倉峠と関田峠は上杉謙信が川中島へ出陣する際に通ったといわれている軍用路でした。

- 期間 4月24日(火)〜6月24日(日)
場所 飯山市ふるさと館
休館日 5月1日、7日、14日、21日、28日、6月4日、11日、18日

外様

講師の井出清子先生の指導のおかげで、身も心も少しはすつきりできたのではないのでしょうか?程よい運動とストレッチが大好評で、今後はサークルとして継続していくことになりました。

◇ギフチョウ・ヒメギフチョウ・カタクリの花観察会

4月28日(土) 黒岩山にて開催を予定しています。午前9時信濃平観光協会駐車場へ集合ください。



当日は、森の家のインストラクターの丸山信之さんを講師に、初心者から自称そば打ち名人まで19名の参加があり、講師の説明に真剣にメモ

を取りながらソバ打ちを体験しました。また試食では、色んなソバを食べ比べてみると、ソバを肴に会話もはずみしました。

◇春休みお楽しみ会

3月23日(金) 地区子ども会育成会と共催で開催しました。ジョーさんとおう!あそんじやおう!と題して国際交流員のジョーさんと一緒にイギリスの伝統料理づくり挑戦しました。



イギリスの遊びも教わって、春休みの半日を楽しんで過ごしました。

常盤

常盤公民館 文化交流会開催中!



太田

◇遊タンポの会紹介

太田公民館サークルで「遊(ゆう)タンポの会」。5年前にパッチワーク教室でスタートして、その後サークルとして活動を続けております。古い布を収集して大切にしながら作品を制作しています。

岡山

盛況!囲碁将棋麻雀大会!

3月4日開催しましたが、今年はいよいよ小学生も参加し、手の空いた棋士に手ほどきを受けました。また、平行して行われた「中国ギョーザを楽しむ会」では、中国より研修生として岡山に...